

Innovador proyecto en Artigas busca erradicar la garrapata en el sector rural

Rurales



Publicada el: 07/01/25	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 30	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/innovador-proyecto-en-artigas-busca-erradicar-la-garrapata-en-el-sector-rural_13768.php

**INNOVADOR
PROYECTO EN
ARTIGAS BUSCA
ERRADICAR LA
GARRAPATA EN EL
SECTOR RURAL**

Rurales

Innovador proyecto en Artigas busca erradicar la garrapata en el sector rural

Innovador plan en Artigas se propone eliminar la garrapata y proteger el campo uruguayo

La Lucha Contra la Garrapata: Un Desafío para los Productores Rurales

La llegada de la primavera lluviosa ha propiciado la proliferación de la garrapata, convirtiéndose en un problema persistente para los productores a lo largo de todo el país, especialmente en las zonas más afectadas.

En los últimos meses, no se ha evidenciado un incremento significativo en la infestación, salvo algunos casos puntuales. Durante el año pasado, se alcanzó un récord histórico con la entrega de 182.000 dosis de hemovacuna, una cifra que cuadruplica las entregas de este año.

Este aumento se atribuye a las campañas de sensibilización y prevención impulsadas desde el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP).

Uno de los principales retos que enfrenta Uruguay en esta lucha es la limitada asesoría veterinaria disponible para los pequeños productores.

La mayoría de los ganaderos nacionales opera en predios de menos de 200 hectáreas, lo que dificulta el acceso a un veterinario propio.

En respuesta a esta situación, se está llevando a cabo un proyecto piloto en Artigas, en colaboración entre el MGAP y la Intendencia.

Este proyecto selecciona predios afectados por garrapatas multirresistentes para recibir apoyo en la compra de insumos veterinarios y en la aplicación de tratamientos especializados.

El objetivo es demostrar que, incluso en las áreas más afectadas, pueden lograrse buenos resultados mediante diagnósticos adecuados y bajo la supervisión de un veterinario.

La lucha contra la garrapata es un desafío constante para aproximadamente 15.000 productores.

Sin embargo, la adopción de nuevas estrategias y una mayor concienciación entre los productores pueden generar un cambio positivo en la ganadería nacional.

La situación de la garrapata en Uruguay resalta la importancia de la colaboración entre las autoridades, veterinarios y productores, en pos de un objetivo común: mejorar la salud del ganado y asegurar el bienestar de la producción rural.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

INNOVADOR PROYECTO EN ARTIGAS BUSCA ERRADICAR LA GARRAPATA EN EL SECTOR RURAL

Innovador proyecto en artigas busca erradicar la garrapata en el sector rural

Tags

eliminar, afectadas, innovador, uruguay, predios, veterinarios, objetivo, garrapata, veterinario, proyecto, productores, artigas

Noticias relacionadas

3.8 * *La altura promedio del forraje presenta una notable mejora en los últimos análisis*

3.6 * *La veterinaria vive una revolución tecnológica que transforma la atención a nuestros amigos peludos en tiempos recientes*

4.6 * *Innovaciones tecnológicas que transforman la práctica veterinaria*

4.8 * *La producción de forraje se acelera y ya sobrepasa la demanda de los animales en el campo*

4.2 * *Por primera vez desde la creación de la Ring, los rodeos de cría se encuentran en una situación estable y sin condiciones críticas*

4.0 * *El Mgap lanza un innovador plan piloto orientado a la modernización de la producción hortícola en sistemas de cultivo bajo cubierta*

3.7 * *El camino al Buzón presenta un deterioro alarmante: una década sin mantenimiento*

4.9 * *Exploran establecimientos que implementan iniciativas innovadoras para enfrentar el cambio climático*

4.3 * *Productores y trabajadores del sector rural enfrentan las consecuencias de la huelga en los frigoríficos*

4.6 * *El enfoque innovador en la gestión de pasturas ha sido clave para optimizar la producción en predios ganaderos durante estos últimos años*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo